



Kiwanis®

CLUB BASEL WARTENBERG

Wir sind traurig, wir müssen uns – viel zu früh – von unserem Mitglied

URS VON ARX

verabschieden.

Urs war über 20 Jahre ein überaus aktives, engagiertes Club-Mitglied. Er hat alle Chargen verlässlich und mit viel Herzblut übernommen. Nie war ihm etwas zu viel und immer waren Freude und Dynamik dabei. Als Programmchef und Präsident kam die Begeisterung zu seinem Beruf und Kenner der Uhrenbranche an die «Kiwanis-Oberfläche».

Seiner lieben Frau Claudia und den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid. Er hinterlässt eine grosse Lücke, die niemand schliessen kann. Urs wird uns als treuer Freund in ehrender Erinnerung bleiben.

**Im Namen des Kiwanis Club Basel Wartenberg,
Christian Möcklin, Präsident und Joël Eschbach, Sekretär.**